



Eclats de culture(s) à l'Abbaye

Samedi 28 août à partir de 16h

Quartier Abbaye

Dans le cadre d'*Eclats de culture*, la Ville de Grenoble programme le samedi 28 août à partir de 16h un après-midi de spectacles de danse dans le quartier de l'Abbaye. 6 compagnies proposeront 8 représentations dans 3 lieux : le parc Condé, la place Charpin et la place du marché, par 6 compagnies qui proposeront 8 représentations !



16h : Out !

Par la compagnie CTC

Parc Condé (30 minutes)

Évolution de trois danseurs et un batteur en espace extérieur.

16h55 : Le dit du corps

Par la compagnie Infusion

Parc Condé (10 minutes)

La lune, surprise poétique de danse et de slam #1

17h20 : Kaléidoscope : Résonance adolescente

Par CitéDanse / Compagnie Kay

Place André-Charpin (15 minutes)

Chorégraphes et collégiens. À la source est un dialogue. Au cœur, la construction de soi. Paroles et réflexions. Sentiments. Expériences, écoute. Traverser et être traversé. Onde, écho et vibration.

17h45 : Le dit du corps

Par la compagnie Infusion

Parc Condé (10 minutes)

Terrasse de café, surprise poétique de danse et de slam #2.

18h05 : Nature Humaine (création en cours)

Par CitéDanse / Un petit grain de Compagnie

Parc Condé (15 minutes)

Nature Humaine interroge notre coexistence avec le monde végétal et vivant. Dans notre société, nous ne portons plus beaucoup attention à ce qui nous entoure, l'art rend ici hommage à la nature.

18h30 : Le dit du corps

Par la compagnie Infusion

Parc Condé (10 minutes)

« Héritière », surprise poétique de danse et de slam #3.

18h55 : QCM (extrait et invitation à danser)

Par CitéDanse / Compagnie Confidences

Place André-Charpin (20 minutes)

Le choix s'invite tout au long d'une création et nous suit ou nous devance sur notre parcours de vie. Pour cet Éclat de culture[s], le choix est de partager un duo extrait de la création -QCM- ainsi qu'une invitation à danser ensemble.

19h30 : Wonderwall

Par la compagnie Les Mutins

Place de la Commune de 1871 (20 minutes)

Danse contemporaine. Chorégraphe Jackie Simoncelli.

Avec la passion au cœur et les étoiles dans les yeux, les jeunes danseurs interprètent Wonderwall, hymne au spectacle vivant.